

Am 15. Februar starten auf dem Leipziger Messegelände die beiden Publikumsmessen Haus-Garten-Freizeit und mitteldeutsche Handwerksmesse. Die Veranstalter versprechen, dass es wieder bunt und vor allem sehr abwechslungsreich wird. 1.095 Aussteller aus 17 Nationen sind insgesamt mit dabei. Die Besucher können aber nicht nur eine regelrechte Weltreise auf der Messe machen, sie können auch eine gewinnen.

Anmoderation:

Am 15. Februar starten auf dem Leipziger Messegelände die beiden Publikumsmessen Haus-Garten-Freizeit und mitteldeutsche Handwerksmesse. Die Veranstalter versprechen, dass es wieder bunt und vor allem sehr abwechslungsreich wird. 1.095 Aussteller aus 17 Nationen sind insgesamt mit dabei. Die Besucher können aber nicht nur eine regelrechte Weltreise auf der Messe machen, sie können auch eine gewinnen. Tim Kuchenbecker weiß mehr.

Sie gehören zu den stärksten Publikumsveranstaltungen der Leipziger Messe, so Geschäftsführer Martin Buhl-Wagner.

O-Ton

Eine möglichst große Vielfalt bieten, so der Wunsch der Veranstalter. Passend dazu gibt es auf der mitteldeutschen handwerksmesse zahlreiche Sonderschauen und Thementage. Projektleiterin Bettina Kaiser.

O-Ton

Dem Handwerk über die Schulter oder in die Backstube schauen, können die Besucher unter anderem bei Jens Hennig und seinem Team.

O-Ton

Sachsen hat in diesem Jahr die Schirmherrschaft für die mitteldeutsche handwerksmesse übernommen. Eine große Chance, sagt Roland Ermer, Präsident des Sächsischen Handwerkstages.

O-Ton

Auf der Haus-Garten-Freizeit wird es richtig bunt, verspricht die Projektleiterin.

O-Ton

Und reisen kann der Besucher auch in der Glashalle der Leipziger Messe und zwar unter dem Motto "In 9 Tagen um die Welt".

O-Ton

Zahlreiche Mitmachaktionen gibt es auch, vom Goldwaschen in Nordamerika, über einen Flip Flop-Workshop in Südamerika, einem Boomerangkurs in Australien, Malen in Asien oder Trommeln in Afrika. Sportlich geht es in Brasilien zu, denn in diesem Jahr findet dort ja die Fußball-Weltmeisterschaft statt. Zu bestaunen gibt es tatsächlich den Ball, mit dem die WM angestoßen wird, sagt Ilka von Borries-Harwardt.

O-Ton

Mit Sicherheit eines DER Fotomotive der Messe in diesem Jahr. Eine Weltreise auf der Haus-Garten-Freizeit kann sich übrigens lohnen, denn zu gewinnen gibt es tatsächlich eine echte Weltreise für zwei Personen, im Wert von rund 14.000 Euro.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Leipzig